

EL MARTES INTERVENDRÁ EN LA PRESENTACION DEL  
QUINTO TOMO DE LA COLECCION «PINTORES  
ASTURIANOS», DEL BANCO HERRERO

# EL PROFESOR SARTORIS, EN OVIEDO

Fundador del movimiento en pro de la arquitectura racional, es una de las más relevantes personalidades europeas en arte y arquitectura

Procedente de Suiza, país donde reside, se encuentra en nuestra ciudad el profesor don Alberto Sartoris, relevante personalidad italiana de la arquitectura y el arte con gran prestigio en toda Europa. El profesor Sartoris fue el fundador del movimiento racionalista italiano y del movimiento en pro de la arquitectura racional. Profesor de diversas Universidades suizas e italianas, ha obtenido el primer gran premio de arquitectura de Turín, ha sido miembro fundador del congreso internacional de arquitectura moderna, y firmó con Le Corbusier el manifiesto de La Sarraz. Es delegado italiano de la comisión internacional para la solución del problema arquitectónico contemporáneo. A él se deben la realización de importantes edificios en diversos países de Europa, y obras de restauración en castillos franceses y suizos. Asimismo ha escrito numerosos libros y artículos y pronunciado conferencias en Europa y América sobre temas de arte y arquitectura.

El profesor Sartoris se encuentra en Asturias con objeto de asistir al acto de presentación del quinto tomo de la colección "Pintores Asturianos", escrito por Marino Gómez-Santos y editado por el Banco Herrero, que tendrá lugar el martes, en el hotel Principado. Asimismo pronunciará una conferencia invitado por el Colegio Oficial de Arquitectos, los días 5 y 6 de diciembre, a las siete y media de la tarde, en el salón de actos de Hidroeléctrica del Cantábrico. Dicha conferencias tratará el tema "Integración del arte en la arquitectura".

